

**UNIVERSIDAD NACIONAL DE SAN ANTONIO ABAD
DEL CUSCO**

ESCUELA DE POST GRADO

**MAESTRIA EN CONTABILIDAD
MENCION AUDITORIA**



**“AUDITORÍA DE GESTIÓN Y LOS FACTORES DETERMINANTES DE LA
CRISIS ECONÓMICA EN COOPERATIVAS AGRARIAS CAFETALERAS DE
LA PROVINCIA LA CONVENCION CUSCO PERIODO 2012-2013”**

T003 24967004 M.PDF

Tesis presentada por:

Bachiller: VICENTE MORALES MONROY

Para optar al Grado Académico de:

**MAGÍSTER EN CONTABILIDAD CON
MENCION EN AUDITORIA**

ASESOR:

Mgt. JULIO CHAVEZ BELLIDO

**CUSCO – PERÚ
2016**

RESUMEN

La Auditoria de Gestión es una herramienta que permite reorientar la eficiencia y eficacia de una empresa a mejores resultados es el caso de la Central de Cooperativas Agrarias Cafetaleras “COCLA” Ltda. El problema de investigación se formuló de la siguiente manera: ¿De qué manera la Auditoria de Gestión, permite identificar los factores determinantes que motivan la crisis económica de las Cooperativas Agrarias Cafetaleras de la Provincia de la Convención Cusco periodo 2012-2013?. El objetivo general de la investigación estuvo orientado a “Establecer de qué manera la Auditoria de Gestión permite identificar los factores determinantes que motivan la crisis económica de las Cooperativas Agrarias Cafetaleras de la Provincia de la Convención Cusco periodo 2012-2013” La hipótesis propuesta es: La Auditoria de Gestión, permite identificar de manera fehaciente los factores determinantes que motivan la crisis económica de las Cooperativas Agrarias Cafetaleras de la Provincia de la Convención-Cusco periodo 2012-2013.

Palabras clave: Auditoria, Auditoria de Gestión, crisis económica, Cooperativas, eficiencia, eficacia, impacto, calidad, administración.